
 

 

 

  

 

 

 

 

 新生徒会役員の皆さんから、今後の抱負を語っていただきました。 

よりよい小瀬高づくりに向けて、協力して取り組んでいきましょう。 

諸澤さん    小林さん     笹﨑さん      小瀬さん    佐藤さん   大越さん 

【今後の抱負】 
○私は昨年も生徒会役員として活動したので、今年は率先して生徒会活動に関わり、みんなをまとめて

いきたいです。そして小瀬高校を笑顔あふれる学校にしていきたいと思います。イベントなど、様々

なことに挑戦していきたいです。自分自身も生徒会でしか経験できないこともあると思うので、その

経験を今後に生かせるよう、成長していきたいと思います。１年間よろしく願いします。 

（生徒会長 ２年 小瀬 夷月） 

○行事を盛り上げ、小瀬高校の生徒たちが充実した高校生活を送れるようにしていきます。周りの人と

協力して、きちんとサポートできるようにしていきます。私自身も精一杯がんばりますので応援よろ

しくお願いします！                     （副会長 ２年 笹﨑 耀生） 

 

○行事が最高の思い出になるよう取り組んでいきたいと考えています。積極的に自分から行動していき

ます。『継承と開拓』という言葉どおり今までの文化の継承と新しいことをどんどん開拓していける

小瀬高校を目指します。                    （書記 ２年 小林 海斗） 

 

○私の理想は「生徒全員で創りあげる小瀬高校」です。そのためには、様々な意見を取り入れることが

大切だと思っています。そしていつでも誰とでも「あいさつ」ができるようにしたいです。「あいさ

つ」から、より明るく、元気で、団結力のある小瀬高校を創っていきたいです。 

   （書記 ２年 諸澤 真央） 

 

○小瀬高校を、自らの判断で行動し、「自主・自律」の精神を大切にする学校にしたいと思います。自

分の考えを大切にして改善してほしい点や要望がありましたら生徒会全体でできるだけ実現できれば

と思います。協力をお願いします。               （会計 １年 大越 結香） 

 

○私は中学生の頃から生徒会に憧れていました。今、とてもうれしい気持ちでいっぱいです。学校行事

など、人数の少ない小瀬高校だからこそできることがたくさんあります。楽しい行事を創りあげたい

です。全校生徒でよりよい高校にしていきたいです。       （会計 １年 佐藤 心愛）  

生徒会役員決定  「よりよい小瀬高」に向けて！ 

2024.10.18 

No.23 

 

 

 継承と開拓～ここにしかない ここだからある～      

 


